

おのまち認定こども園通信



10月になりやっと秋の気配が感じられるようになりました。こども園として初めての親子遠足が行われました。4歳児、5歳児とその保護者でそれぞれバスに乗り、郡山市の石筵ふれあい牧場へ行きました。風が吹いており少し肌寒さはありませんでしたが、大好きなお父さん、お母さんとの遠足で子どもたちは笑顔でいっぱいでした。ウマやヤギにニンジンあげる時に、はじめはウマの大きさに後ずさりをする子どもたちでしたが、頑張って手を伸ばし、大きな口でニンジンを食べると「もう一回！」と何度もあげる姿が見られました。「あっちにすこいヤギがいたよ！」と駆け回る楽しそうな姿もありました。4人乗り自転車は一番人気で、1周目だけでなく2周、3周と楽しむ姿があり、自転車を漕ぐ保護者は必死な表情でした。坂道はペダルを漕ぐだけでは進まず、自転車の後ろから押していました。その姿を見ていた子どもたちも坂に差し掛かった自転車を見つけると、後ろから助けてあげる姿がありました。帰りのバスでは、まだまだ元気いっぱいの子どもや疲れて寝てしまった子どもとさまざまでした。お父さん、お母さんとの楽しい思い出となりました。

全国大会出場者へ激励金交付

全国大会の出場者に対し、小野町文化・体育振興基金から激励金が交付されました。ご努力に敬意を表し、今後益々のご活躍をご期待申し上げます。各大会へのお出場者は次のとおりです。(敬称略)



激励金の交付を受けた吉田涼乃介さん(右)

【令和5年度特別国民体育大会】

No.	出場種目	氏名	学校名(学年)
1	男子ソフトボール	吉田 涼乃介 <small>りょうのすけ</small>	郡山北工業高等学校(2年)
2	陸上競技 (5,000メートル競歩)	大竹 雄大 <small>ゆうだい</small>	郡山東高等学校(2年)

令和6年度 おのまち認定こども園 入園児募集のお知らせ

令和6年度(令和6年4月)入園児を次のとおり募集します。

入園を希望される方は、期限内に忘れずに申し込みをお願いします。手続きが遅れると、4月から入園できない場合がありますのでご注意ください。

詳しくは、別途配布する案内チラシまたは町公式ウェブサイトをご覧ください。

■申込書配付期間
11月13日(月)から11月30日(木)まで

■配付場所
【新入園児】 子育て支援課
【在園児】 おのまち認定こども園

■申込受付期間
12月1日(金)から12月20日(水)まで

☎子育て支援課
☎72-2212



おひさまカフェのお知らせ ～友だちを誘って遊びませんか～

- 開設日 月曜日・水曜日・金曜日
- 料金 無料
- 開設時間 午前10時から午後3時まで
- 予約先 おのまち認定こども園 ☎73-8321

- 11月のイベント
★パパさんたちとこども園で遊ぶ
11月26日(日) 午前10時から午前11時30分まで
※参加人数や年齢に制限はありませんので、ぜひご参加ください(小学生の参加も可能です)。

健やかな成長を願って 笑顔とがんばり子育て応援金贈呈

新たな町民の誕生を祝福し、赤ちゃんの健やかな成長を願い、「小野町笑顔とがんばり子育て応援金」が贈られました。あわせて町有林の間伐材で作られた子ども用いす「おめでたいっすー」と乳児期から読書にふれてもらうための「絵本セット」が贈られました。

贈呈を受けたお子さんは次のとおりです。(敬称略)

大千里 樺乃 高橋 颯来
押川 紗奈 三輪 嬉乃



鈴木文健(ブンケン)さんとクリーン活動を実施しました！

小野町クリーン活動を8月30日、郡山市出身の俳優で、県内のごみ拾い活動に取り組んでいる鈴木文健(ブンケン)さんと一緒に行いました。

今回の活動は、探究活動の中で「ポイ捨てを減らすためには」というテーマで取り組んでいる生徒の呼び掛けにより実現しました。

「田村トンネル」周辺でゴミ拾いを行い、予想以上のゴミの多さに驚きました。

今回の経験を今後の探究活動に活かしていきたいと思えます。

また活動の様子は、福島中央テレビの公式Youtubeにて「小野高魂「ブンケン歩いてゴミ拾いの旅」というタイトルで公開されています。ぜひ本校生の活躍の様子もご覧ください。



小野高通信

high school

小野小通信

primary school

本気、元気、フルパワー！ みんなが輝いた運動会！

10月7日に小野小学校大運動会が開催されました。今年は、4年ぶりのコロナに関する制限のない、にぎやかな運動会となりました。全校生387人に加え、保護者や地域の方約700人が集まり、会場も熱気に包まれました。競技は、各学年が紅白に分かれ、団体戦を中心としたものが多く、応援合戦も盛り上がり、子どもたちの一生懸命さがヒシヒシと伝わる運動会となりました。やや風が強かったものの、気持ちのよい晴天の下、大きな歓声があがっていました。

勝敗については、大接戦の末、白組の勝利となりました。また今年度は競技の得点だけでなく、競技や応援への取り組みや頑張り度にも視点を当て、会場の皆さんにインターネットで投票していただき、特別賞を設け、多くの方に投票していただきました。そちらは紅組が勝利しました。

全校児童と保護者の皆さんが、秋晴れの下でよい思い出づくりができた運動会になったことと思います。



県南地区家庭クラブ連盟研究発表大会 最優秀賞！

9月22日に令和5年度福島県高等学校県南地区家庭クラブ連盟研究発表大会が開かれ、家庭クラブの代表3人が参加しました。

今大会では、「小野町の魅力度アップ大作戦Part 2～若者をターゲットにした6次化メニューの開発・普及を通して～」というテーマで、昨年度から家庭クラブが取り組んでいる「味噌」をテーマにしたメニューの開発や、「高校生レストラン」の開催、「ご当地うまいもん甲子園」での取り組みを発表しました。

審査の結果「最優秀賞」をいただくことができました。11月に行われる県大会でも、家庭クラブの取り組みを発信していきます！



君の夢をカタチに！！
福島県立小野高等学校



福島県田村郡小野町大字小野新町字宿ノ後63
TEL 0247-72-3171 FAX 0247-72-6211
<http://www.ono-h.fks.ed.jp>

小野中通信

junior high school

福島県下英語弁論大会「創作の部」で V2 達成

9月14日開催の県下英語弁論大会「創作の部」で2年生の西牧晏那さんが優勝し、県代表として11月の全国大会へ出場します。昨年度出場した3年生も

本大会で優勝しているので小野中学校として2連覇となりました。「暗唱の部」では2年生の宗像奏美さんが3位に入賞しました。1年生で初出場の先崎志帆さんも田村支部大会で4位に入賞しました。

こうした生徒の挑戦を陰で支えているのがALTのモラン・アレサンドロ先生です。原稿の構想から発音まで時間を惜しまず指導していただきました。紙上より厚くお礼申し上げます。



左から先崎志帆さん(1年生)、宗像奏美さん(2年生)、西牧晏那さん(2年生)、モラン・アレサンドロ先生

